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Invité d’honneur Peinture 

Lorsque j’étais enfant, puis adolescent, le dessin a toujours été une source de plaisir, 
d’évasion et de satisfaction. Pour autant, je n’avais pas encore conscience de mes 
réelles possibilités, ni de l’intérêt qu’une telle discipline pouvait présenter à une époque 
où j’étais en âge d’étudier.            
Nourri de mes expériences et ressentis qui ont jalonné ma jeune vie d’adulte, l’envie 
et le besoin de dessiner et peindre se sont naturellement rappelés à moi comme une 
évidence, et c’est dans ces circonstances que ma démarche artistique a débuté 
naturellement en 1998.  
J'ai commencé à travailler des dessins exécutés au crayon à papier. A partir de cette 
même année, j'ai fréquenté pendant 2 ans un atelier d'art à Paris, qui m'a 
successivement initié au fusain, au pastel et enfin à la peinture. 
J’ai participé à ma première exposition à l’automne 1999. Je n’avais pas de style 
affirmé et mon approche était assez académique. Les visites de plusieurs salons 
parisiens m’ont permis d’apprécier l’étendue de la création artistique et de m’ouvrir 
davantage à d’autres sensibilités. Mon style et ma source d’inspiration ont été 
influencés par des rencontres avec d’autres peintres dont j’appréciais le travail.       
Après avoir débuté expérimenter plusieurs thématiques, je me suis progressivement 
orienté vers le portrait.   
J’aime peindre l’humain et plus particulièrement les visages. J’aime rendre leur 
complexité sur une toile, en les rendant explicites ou insondables, séduisants ou 
parfois inquiétants. Si mon travail actuel tend davantage vers le figuratif, j’aime toujours 
voyager de part et d’autre d’une même frontière qui sépare le monde figuratif de 
l’univers abstrait. Je pars d’une base structurée et figurative respectant les proportions 
classiques du visage humain, qui au contact de la peinture se met en mouvement vers 
l’abstraction combinant la matière et la couleur, la force et la finesse. A travers mes 
toiles, je cherche à interpeller dès le premier regard, le visiteur, par la force qu’elles 
expriment. 

Chaque toile est le fruit d’un long cheminement. Depuis l’idée d’origine jusqu’au dernier 
coup de pinceau, je peux éprouver du doute, du plaisir, de l’énergie… 

 


